
O  Estudio para eliminar los 
cables y antenas de Toledo

El estudio sobre la viabilidad de la eliminación de todo 
el cableado aéreo y antenas en el casco histórico de 
Toledo, denominado Reto 2000, será realizado por la 
empresa Sistemas e Instalaciones de 
Telecomunicaciones, S. A. (SINTEL), según ha 
acordado la Fundación Toledo tras seleccionar los 
proyectos presentados por un total de 15 empresas que 
concurrían a esta convocatoria. La intención es 
sustituir todas estas instalaciones aéreas por una única 
red integrada. SINTEL tendrá nueve meses para 
elaborar este trabajo, que costará 43 millones de pesetas 
y en el que se deberán detallar minuciosamente 
todos los pasos técnicos y jurídicos necesarios para 
llevarlo a cabo. Este estudio será costeado por 
Telefónica, que aporta 25 millones; la Junta de 
Comunidades, con 10 millones, y resto por 
Iberdrola, la Fundación y el Ayuntamiento.

O  Confort Line presentará 
suspensión de pagos

Los trabajadores de la fábrica de muebles Confort Line 
de Sonseca no llegaron a ningún acuerdo en la 
reunión que tuvieron este viernes con los representantes 
de la empresa para negociar el expediente de 
regulación de empleo, según Alejandro López, del 
comité de empresa, quien informó, además, que la 
suspensión de pagos se presentaría este martes. La 
deuda de Confort Line asciende a unos 100 
millones de pesetas. Y mientras, la huelga de los cerca 
de cincuenta trabajadores, en protesta por el cierre 
de la industria, se ha prolongado hasta el 2 de julio. La 
fábrica, por otra parte, continúa produciendo, 
según Alejandro López, como antes, para la comercial 
Viriato, pero ahora a través de talleres satélites.
Confort Line adeuda a los trabajadores las nóminas 
correspondientes de los meses de marzo, abril, 
mayo y el 60 por 100 de la paga de San José.

O  Desciende el número de 
fumadores

Según una encuesta que ha elaborado la Asociación 
Española contra el Cáncer en colegios y en 
diferentes centros de trabajo de Toledo, el número de 
fumadores ha descendido ligeramente desde 1991, 
año en el que se realizó el primer muestreo. Un 19 por 
100 de los escolares de la ciudad con edades 
comprendidas entre los doce y diecinueve años se han 
declarado fumadores, mientras en el 91 el 
porcentaje era más elevado, un 29,6 por 100. Sin 
embargo, en las empresas, el número de personas 
que han abandonado el hábito de fumar es menos 
significativo, pues si en 1991 un 46,1 por 100 de los 
trabajadores eran fumadores, este año el porcentaje es 
de un 42,2 por 100.

Todo sigue 
igual

Isidro Flores ha respirado tranquilo tras la reu
nión del consejo político local de IU en el que 

se ha ratificado el pacto de gobierno con el PSOE en 
el Ayuntamiento de Talavera. Este empezaba a cues
tionarse por algunos miembros de la coalición y por 
algunos concejales del PSOE, ya que que tras la opo
sición del único concejal de IU a la liberación del 
cuarto edil socialista empezó a rumorearse sobre las
300.000 pesetas mensuales que recibe por aparecer 
«de vez en cuando» por el Ayuntamiento. García, que 
asegura que el pacto sólo se hizo para temas trascen
dentales, no consideró oportuno un sueldo más a cos
ta de las empobrecidas arcas municipales. Este tam 
poco piensa que la oposición al pacto con el PSOE 
encabezada por el candidato al Senado, Benito Díaz, 
sea una acoso y derribo contra él, aunque antes de la 
reunión ya previno a sus compañeros de que no se le 
pasaba por la cabeza dimitir como concejal.
/&) Jesús Fuentes se está buscando la vida para vol- 
^  ver a Toledo. Trasladado desde el Ayuntamiento 
de Aranjuez, donde ocupaba la Jefatura de Servicio 
en el área de Cultura, a la Consejería de Sanidad del 
Gobierno socialista de Madrid por desavenencias con 
algunos miembros del grupo municipal de Aranjuez, 
Fuentes está manteniendo contactos con José Bono, 
del que parece haberse hecho amigo en la nueva era 
de la renovación socialista, para entrar como jefe de 
servicio en alguna consejería de la región. Sus contac
tos con el presidente regional han puesto nerviosos a 
los responsables del PSOE en Toledo, que ya han 
anunciado que van a poner todas «las chinas que pue
dan» para evitar que regrese. Parece que los dirigen
tes de Toledo quieren la renovación, pero poniendo 
condiciones.

A Joaquín Sánchez Garrido los resultados elec
torales de Toledo no le preocupan demasiado. El 

que procuró hacerse la foto con Felipe González en 
la campaña electoral que le aupó al sillón municipal 
y repartirla por toda la ciudad de Toledo, no cree que 
los malos resultados del PSOE sean extrapolabas a 
unas municipales. «En estas elecciones se ha elegido en
tre Felipe González o José María Aznar», asegura, 
mientras mantiene su confianza en que en unas mu
nicipales él no será castigado y esa diferencia de vo
tos, cerca de 6.000 a favor del PP, no se repetirá. Q ue
dan dos años, mucho tiempo piensan los socialistas lo
cales, para pensar que las promesas como la Fábrica 
de Armas o el Ave para Toledo no se cumplirán, aun
que ninguno de ellos se explica cómo han podido per
der en las mesas electorales de sus barrios -B u e ñ a -  
vista, Avenida de Europa o Reconquista—, donde 
fueron doblados en votos por el PP.
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